



Jean-Paul Colinet



Il y a un demi-siècle, pour les gamins de "S'dan", La Chapelle, c'était le village au-delà duquel le chocolat ne s'appelait plus "Turenne", mais "Jacques", et les cigarettes n'étaient plus des "High Life", (on prononçait ich' lif) ou des Gauloises, mais des Belga ou des Boules d'Or, que l'on rapportait au père, fier de son escapade. Ajoutons à cela, un peu de veine picaresque, avec le franchissement d'une frontière, et une fouille au corps, au demeurant de plus en plus symbolique avec le rapprochement des économies.



Aujourd'hui, La Chapelle est libérée du trafic et de ses bouchons par la fin des activités douanières et l'ouverture de l'autoroute. Jean-Paul Colinet est Maire depuis plus de 20 ans, ce qui est un signe d'amour pour sa commune. Conscient, comme ses concitoyens, de l'importance de la première impression à l'entrée en France, Il veille jalousement à

l'indispensable entretien et à la coquette image que veut offrir, selon un terme de géographe, ce long village-rue.

Aussi La Chapelle se développe. Les candidats à l'accession à la propriété ne se laissent pas intimider par l'altitude (328 mètres) ou les aléas de l'hiver. Entre les années 80 et aujourd'hui,



la population est passée de 100 à 170 habitants. Et sous l'impulsion de Jean-Claude Paulus, le dynamique Président du Ski-Club Sedanais l'ancienne douane est devenue un gîte de grande capacité fort apprécié des randonneurs et des classes vertes. On franchit la frontière à pied (ou à cheval), avec les frissons en moins, sur les traces de Verlaine et Rimbaud, à travers un parc forestier de plusieurs centaines d'hectares.

A dix minutes de Sedan et de Bouillon, les Chapelains, comme on les appelle, n'ont pas à se demander de quel côté leur cœur balance. La France ou la Belgique ? D'un côté comme de l'autre, ils sont ardennais.

## Un Foyer d'Accueil à succès

C'est un gîte de groupe pouvant accueillir 29 personnes au couchage et 60 personnes dans la salle.

Labellisé Gîtes de France, il offre la garantie d'une prestation de qualité.

Il dispose d'une cuisine équipée de collectivité avec les appareils et ustensiles utiles à la confection des repas.

Ouvert toute l'année, cet ancien poste de douane permet une grande liberté d'exploitation par ses occupants. En effet, un parking, un local et un terrain de 1 000 m<sup>2</sup> sont ainsi mis à disposition des locataires. En plus du confort, la literie, le chauffage et l'électricité sont compris dans le tarif.

Il est également possible en semaine de commander des repas à réchauffer avec ou sans personnel de service.

Le Home d'Accueil est un des rares établissements capable d'accueillir des groupes.

Il est situé au cœur du village paisible de La Chapelle, accessible par voie rapide par Sedan et à proximité d'une ville chargée d'histoire dans un coin de verdure.

Indication tarifaire : 525 € le week-end ou à partir de 195 € la nuit en semaine.

Pour plus d'information contacter : Mme LONGIS  
Isabelle, Gestionnaire  
85 Grande rue  
08200 LA CHAPELLE



En ce week-end d'octobre, ils étaient trente carolomacériens d'une même famille qui fêtaient des anniversaires regroupés. Une appréciation unanime : super !